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WAS
GENAU
WILL DER
VON MIR?

FALSCH

Toll, ein Mensch auf der Seite ist schonmal
super. Aber wo sieht der denn hin? Da ist doch
gar nichts. Die Musik spielt genau auf der
anderen Seite.
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AH,
DARUM
GEHT ES
ALSO!

RICHTIG

Und schon wird man nicht mehr abgelenkt,
sondern genau da hin gelenkt, wo die Musik
spielt.
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BEI MIR FUNKTIONIERT
DAS NICHT

BEWEIS

Doch! Wenn Du ein Mensch bist, dann funktioniert das auch bei Dir. Es
klappt vielleicht nicht immer zu 100%, aber der Mensch ist  ein soziales
Wesen und deswegen spielt die Psyche einfach eine enorm wichtige
Rolle im Marketing.
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GIBT ES DA NOCH
MEHR ZU WISSEN?

Willst Du mehr über die Macht der Psyche im Marketing
wissen?

Denkst Du, Du hast vielleicht doch noch nicht alles
getan, damit Deine Umsätze besser sind?
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